

Ein herzliches Servus an alle.

Dieses Jahr haben wir für euch auf der Schwand eine kleine Änderung, nach vielen schönen, von Spaß und neuen Erfahrungen erfüllten Jahren gibt es diesen Januar einen Wechsel im Team. Wir werden unser Bestes geben, um in die großen Fußstapfen von Flo Kraus & Kollegen zu treten und können vor Vorfreude schon nicht mehr

stillsitzen.

Ganz kurz zu mir, ich bin der Jonas (19), in Ulm (und natürlich auf der Schwand) groß geworden, wobei ich nach meinem Schulabschluss letztes Jahr die komplette Saison als Skilehrer im Allgäu beschäftigt war, bevor ich's für fünf Monate als Kletter- und Segellehrer nach Kalifornien geschafft habe.

Wenn ihr unser Heftle bekommt, werde ich mitten im ersten Semester Rechtswissenschaft stecken :)

Zusammen mit dem restlichen Team freue ich mich wahnsinnig mit euch allen eine unglaublich spannende und spaßige Zeit zu haben, von Skifahren über Zimmerwettbewerb bis Werwolf!

Falls Fragen irgendeiner Art aufkommen, gerne jederzeit melden.

Wir freuen uns auf euch,

Jonas mit Emma, Luis, Ruben, Sina, David und Jonas (ja, nochmal einer ;)

